

INSIGNIAS DE ORO DE LA FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE KARATE Y D. A.

AÑO 2009

D. AGUSTÍN MOGENA MIRANDA. Insignia de oro de la Federación Extremeña de Karate en agradecimiento a su más de veinte años de trabajo dedicados a la misma, desde diversos puestos técnicos.

D. CARLOS JAVIER RODRÍGUEZ JIMÉNEZ Consejero De los Jóvenes y del Deporte de la Junta de Extremadura, Insignia de oro de la Federación Extremeña de Karate en agradecimiento a su empeño personal en la consecución del Campeonato de España Alevín, Infantil y Juvenil para la ciudad de Cáceres.

AÑO 2010

D. JOSÉ EMILIO NIETO FLORES. Concesión “A título póstumo” del grado de C.N. 3º DAN e imposición de la Insignia de Oro de la Federación Extremeña de Karate y D.A.

AÑO 2014

D^a ADELA DURÁN IGLESIAS. Insignia de oro de la Federación Extremeña de Karate en reconocimiento a sus más de treinta años de trabajo como Secretaria de la misma.

AÑO 2015

D. DANIEL TIMÓN CAPEROTE. Insignia de Oro de la Federación Extremeña de Karate por sus casi treinta años al frente de la misma.

AÑO 2016

D. JOSÉ BOZA CHAPARRO. Insignia de Oro de la F.EX.KARATE y D.A. como referente de los verdaderos valores del Karate-Do.

D. ANTONIO ESPINÓS ORTUETA. Presidente de la Federación Mundial de Karate, Insignia de Oro de la F.EX.KARATE y D.A. por haber llevado el Karate-Do a la Meta del sueño Olímpico.

AÑO 2018

D. ANTONIO MORENO MARQUEÑO. Presidente de la Real Federación Española de Karate y D.A. Insignia de Oro de la F.EX.KARATE y D.A. por el magnífico trabajo realizado en pro de Karate español.

AÑO 2019

D. MANUEL RASERO RUIZ. Mejor competidor de Kumite extremeño de todos los tiempos.

D^a MARTA GARCÍA LOZANO. Primera Campeona del Mundo extremeña.

